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2015.04.15（WED） 

 

４月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 

 

平成２７年度３月社会学研究科・学部教授会議事要旨             

議事要旨を確認した。 

Ⅱ 報告事項  

１ 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

５ 

 

 

６ 

 

 

 

７ 

 

 

８ 

 

 

９ 

 

 

１０ 

 

 

１１ 

 

水野忠恒元教授の一橋大学名誉教授推薦の件について（法学研究科） 

 法学研究科の元教員の関係なので回覧とした。               

        

一橋大学大学院国際企業戦略研究科規則の一部改正について        

 他研究科の関係なので回覧とした。                    

 

一橋大学大学院国際企業戦略研究科寄附講座の設置について 

他研究科の関係なので回覧とした。 

 

学生の処分に係る教授会の審議結果について 

 他研究科の関係なので回覧とした。 

  

平成２８年度大学院学生募集要項等について 

他研究科の関係なので回覧とした。 

 

国立大学法人一橋大学基本規則及び国立大学法人一橋大学監事監査規則の一部改正につ

いて 

研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 

一橋大学学部履修規則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき、報告があった。                   

 

一橋大学教職課程履修規則の一部改正について 

 研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 

一橋大学教職課程専門委員会規則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 

成績評価の実施に関する文書の保存期間について 

研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 

EU INSTITUTE IN JAPAN（EUIJ）東京コンソーシアム協定書の更新について 

 研究科長から、資料に基づき、報告があった。 
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１２ 

 

 

１３ 

 

 

１４ 

 

 

 

１５ 

 

 

 

 

１６ 

 

 

 

 

 

 

 

１７ 

 

 

 

１８ 

 

 

１９ 

 

 

２０ 

 

 

２１ 

 

 

 

２２ 

 

 

 

四大学コンソーシアム間の単位互換協定の更新について 

 研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 

経営協議会・学長選考会議学外委員の選任について 

 研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 

一橋大学教育委員会規則の改正及び学士課程・入試改革検討特別委員会設置要項等の制定

について 

 研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

  

学長選考会議教育研究評議会選出委員について 

 研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 なお、附属図書館長の選出については、固定ではないので、今後変更もありうる旨、説

明があった。 

 

一橋大学強化プラン（１）：３つの重点事項について 

研究科長から、資料に基づき、現学長から学長見解が示され、その中で３つの重点事が

挙げられている旨、説明があった。 

１．社会科学高等研究院を中核とする世界最高水準の研究の推進 

２．質の高いグローバル人材の育成 

３．「スーパー・プロフェッショナル・スクール」の構築 

 今後は、この方針に沿って大学運営が行われていくことになる旨、報告があった。 

 

平成２８年度大学院入学試験日程について 

研究科長から、資料のとおり、各研究科の平成２８年度大学院入試日程が決定した旨、

報告があった。 

  

メキシコ大学院大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 

 研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 

タマサート大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 

 研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 

国立大学法人一橋大学学長選考会議規則等の一部改正について 

 研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 

平成２７年度 Hitotsubashi English Institute by University of Pennsylvania 学生募

集要項について 

 研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 

平成２６年度（平成２７年３月）卒業者及び修了者数について 

研究科長から、資料に基づき、報告があった。                   

 

 



 3

２３ 

 

 

２４ 

 

 

２５ 

 

 

 

２６ 

 

 

２７ 

 

 

２８ 

 

 

２９ 

 

 

３０ 

 

 

 

 

 

 

 

３１ 

 

 

３２ 

 

 

３３ 

 

平成２７年度大学院入学試験実施結果について 

研究科長から、資料のとおり、報告があった。 

 

平成２７年度転学部、学士入学及び聴講生選考の実施結果について  

研究科長から、資料に基づき、報告があった。                   

 

平成２７年度（夏学期）多摩地区国立５大学単位互換制度に基づく派遣及び受入学生数に

ついて 

研究科長から、資料に基づき、報告があった。                   

 

平成２７年度再入学試験の実施結果について 

研究科長から、資料に基づき、報告があった。                   

 

平成２７年度学部入学者選抜実施結果について 

 研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

  

平成２７年度年度計画について 

 研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 

平成２６年度に実施した大学機関別認証評価の結果について 

 研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 

研究科内センターの活動報告及び事業計画について  

代表者から、各センターの平成 26 年度活動報告及び平成 27 年度事業計画概要について

報告及び説明があった。 

○市民社会研究センター 代表 猪飼 周平 教授 

○フェアレイバー研究教育センター 代表 林 大樹 教授 

○ジェンダー社会科学研究センター 代表 伊藤 るり 教授 

○平和と和解の研究センター 代表 足羽 與志子 教授 

 

寄附金受入報告について                          

研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 

海外渡航（報告）                             

研究科長から、資料に基づき、２件の出張報告があった。 

 

その他   

【サウンディング】第３期中期目標・中期計画素案について 

 研究科長より、資料に基づき説明し、意見交換を行った。 

 
①単位数削減について 

 研究科長より、資料に基づき、説明があった。 
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②換金性の高い物品について 

 研究科長より、資料に基づき、報告があった。 

【換金性の高い物品】 

①パソコン（周辺機器を含む。）②ダブレット型ＰＣ ③デジタルカメラ 

④ビデオカメラ ⑤テレビ ⑥録画・録音機器 ⑦電子辞書 ⑧金券類 

 

③出張報告の記載内容について 

研究科長より、出張報告書の記載について、説明があった。 

 

④2015 一橋ジャーナルの申し込みについて 

 一橋ジャーナル編集委員より、まだ、ジャーナルの購入について申し込みを受け付けい

ているので、希望者は申し出ていただきたい旨、説明があった。 

 

Ⅲ 審議事項 

１ 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

 

 

４ 

 

平成２７年度社会学研究科予算案について                 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

成績の訂正について                             

 研究科長から、資料のとおり提案があり、承認された。 

 

海外渡航（審議）                            

 研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 なお、１件については、出張期間の入力ミスがあり、審議事項ではなく承認事項である

旨、訂正があった。 

 

その他  

①「国立大学強化推進補助金」による若手研究者の雇用について 

 研究科長より、資料に基づき説明があり、承認された。 

  

 


